

CONSEJO REGIONAL DE VALPARAÍSO.



BANCADA DEL CORE CONFIRMÓ QUE FUE SEPARADO DEL BLOQUE.

Ministerio Público investiga denuncia de acoso sexual contra core

Desde el Ministerio Público confirmaron que se inició una investigación luego de recibir antecedentes en torno a un eventual acoso sexual que habría tenido como víctima a una funcionaria del Consejo Regional de Valparaíso.

Según se ha podido conocer, el denunciado es el consejero regional representante de la provincia de Petorca, Hugo Díaz (PC), quien se desempeña en este cargo desde diciembre del año pasado, cuando asumió en reemplazo de su par Severina de Gracia, quien renunció. El aludido ha señalado que la situación que gatilló la denuncia habría correspondido a que la funcionaria, mientras estaba en la cafetería institucional, recibió unas paltas del core, a lo que ella le habría dicho que no le había pedido nada y que cómo le iba a pagar por

eso, a lo que él le habría dicho que era un regalo, pero que podía darle un beso.

La presidenta de la Asociación de Funcionarios del Gobierno Regional, Erika Aliste, descartó que la situación haya sido de esa forma como lo ha sostenido el core y remarcó que no existe un trato de confianza entre los trabajadores y los consejeros. “Condenamos el hecho, en este momento nos preocupa solo el bienestar de nuestra colega, y valoramos su valentía de denunciar estos hechos, que no pueden tener cabida en ningún espacio”, indicó.

Díaz fue uno de los fundadores de Modatima y su primer presidente. En ese contexto estableció una relación de amistad con el actual gobernador, Rodrigo Mundaca. Justamente este último puso los antecedentes de este hecho ante el Ministerio Público. 🗨️